

私の履歴書

釜本 邦茂

試合の後、必ず病院で検査を受けることも4年続いた。もし、肝炎に倒れていなかつたらと思わないではない。

(17) 25歳から28歳といえば選手としての絶頂期だ。肉体が万全だったら、もっとすごいものを見せられたと思う。現実は間、外国のチームが勝った後で暴徒に襲われました」と20分くらいしか納得のプレーにかく疲れる遠征だった。休はできなかつた。

兵庫県立西宮病院で入院中

う帰ろう」と心底思つた。

督は引責辞任した。

は点滴の合間に胃の洗浄などをだけだつた。女性の腰回りほどあった大腿部はみるみる細くなつた。

13歳からがむしやらにやつてきたサッカー。
「ここらで休め

帰化申請の許可が下りたのは11月だが、この大会からネルソン吉村が日本代表でプレーするようになった。頼もしい援軍が来た感じだつた。

表との3試合で7得点したエウゼビオの動きを食い入るよう見詰め、私は1点しか取れなかつた。

滞在中のエウゼビオを赤坂

民心もすさんでいたのだろう。日本大使館の人がある「この

復帰後の2年間は90分のうち20分くらいしか納得のプレー

「FWはボールをもらつたうどんなに前に人が群がつても絶対に打つ、入れるという信念がないといけ

のホテルに訪ね、ネルソンの通訳で話もできた。

ミンヘン五輪予選が翌年

試合と病院の往復 4年

憧れの選手と話 哲学に共鳴



日本代表に加わった
ネルソン吉村=フォト
ネット・キシモト 提供

そんなゴール哲學に大いに共鳴したものだ。

万全でなくとも

国内では点は取れ

た。70年のJSLは16点のリ

ーグ新で得点王に返り咲き、

12月のタイ・バンコクのアジア大会にも出た。準決勝で韓

国に延長で1-2で敗れ4位

に終わったが、10日間で6試

合に出て手応えをつかんだ。

ミンヘン五輪予選が翌年

に控えていた。

いるほど破格だった。日本代

（日本サッカー協会顧問）

兵庫県立西宮病院で入院中は点滴の合間に胃の洗浄などをだけだつた。女性の腰回りほどあった大腿部はみるみる細くなつた。

13歳からがむしやらにやつてきたサッカー。
「ここらで休め

と思うように努めた。メキシコ五輪前後のハーデスケジュールがたつたのだろう。1969年元旦の天皇杯優勝の後も2月にヤンマーの東南アジア遠征があつた。

カンボジアで試合し、アンコールワットに連れていかれたら遠くで銃声が聞こえる。地元の人が「ポルポトが攻めてきた」。「危ないやん。早く

できるようになるまで4年、最下位に終わつた。長沼健監